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PANGKEP-  Camat  Kepulauan Kalmas Ahmad Asnawi,S,Sos yang baru saja
berlayar dari kepulauan Kalmas saat dihubungi di Pangkajene Jum'at (2/9/2022)
mengucapkan terima kasih kepada pihak Perintis yang sekarang sudah 2 kapal
beroperasi ke Kepulauan Kalmas.

Camat Kepulauan Kalmas Ahmad Asnawi, baru tiba di kantor perwakilan Pangkajene setelah dari pulau
Kalukalukuan Kalmas



" Sekarang bila kita mau Menuju Ke kecamatan Kepulauan Kalmas kini sudah
lancar dan ada 2 kapal perintis yang beroperasi menuju pulau tersebut" ujarnya.

Dia menjelaskan bahwa dengan adanya kapal ini maka angkutan soal kebutuhan
masyarakat di pulau Kalmas telah lancar, termasuk kebutuhan pangan" paparnya.

Untuk itu kami atas nama Pemerintah Kecamatan Liukang Kalmas mengucapkan
banyak terima kasih kepada Perintis dan kepada semua pihak yang membantu
dalam memperlancar transportasi ke pulau terjauh dari kota Pangkep. ( Herman
Djide)


